

## Aktion Kunterbunt – Gemeinsam gegen Rassismus

1.200 Schüler\*innen und Lehrer\*innen von 19 Duisburger Schulen des Courage-Netzwerkes (Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage) zogen am 20.09.23 im Rahmen der Aktion „Kunterbunt“ durch die Duisburger Innenstadt, um gemeinsam ein Zeichen gegen Ausgrenzung und für einen respektvollen Umgang miteinander zu setzen.

Die Green Gesamtschule wurde bei dieser Aktion durch zwei Klassen des 10. Jahrgangs sowie durch die gesamte EF toll vertreten.



Gemeinsam zog die Versammlung vom Duisburger Hauptbahnhof zum Johann-Corputius-Platz, wo ein buntes Bühnenprogramm auf die Teilnehmer\*innen wartete.

Kurz vor dem Ende der Veranstaltung wurde das gemeinsam gestaltete Stoffbanner, das aus vielen einzelnen, von den Schulen individuell gestalteten Bannern besteht, im Internationalen Zentrum aufgehängt. Das Banner wird als Wanderausstellung in den Courage-Schulen zu sehen sein.

Den bunten Höhepunkt bildete eine Farbaktion, bei der die Schüler\*innen mit biologisch abbaubarem Konfetti, Luftschlangen und Luftballons ein letztes Zeichen für Vielfalt und Diversität setzten.

Ausgehend von der guten Zusammenarbeit des Netzwerkes befinden sich bereits die nächsten gemeinsamen Aktionen in Planung.

